

2022年3月吉日

一般社団法人 日本ダイアパー事業振興会
理事長 高江 智和理 様

一般社団法人 日本産業機械工業会
業務用洗濯機部会 部会長 鈴木孝則



機械部品の供給遅れに関するご協力をお願い

謹啓

厳寒の折、皆さまに於かれましては、益々ご清栄のことと存じます。日頃より、日本産業機械工業会 業務用洗濯機部会の活動に、ご理解、ご支援を戴き、誠に有難うございます。

さて、部会内の情報交換の場で、最近、機械部品の供給に遅れが生じ、お客様にご迷惑をお掛けし困惑しているとの声が上がリ、部会各社の状況を確認したところ、同様な状況にあることが判明致しました。今回の納品の遅れは個別事情によるものではなく、サプライチェーンの混乱によるものであることを確認した上で、業務用洗濯機部会より、お客様に本状を発信させて戴くことと致しました。

既に、皆さま、各種媒体を通じご承知の通り、半導体・樹脂製品の供給不足、原料・素材の価格高騰などによりサプライチェーンが渋滞しております。この為、部会各社では、既存在庫品の提供や、代替品利用で対応に努めて参りましたが、調達先からの供給改善が捗々しくなく、事態は、益々、悪化してきている状況にあります。

今後とも、部会各社に於いては、機械部品調達に努め、早期供給に尽力してゆく所存ではありますが、サプライチェーンの改善次第で限界があるということが実情です。皆さま方に於かれましては、部品供給の遅れは、部会各社の努力だけでは改善することは困難な状況であることをご理解いただきますようお願い申し上げます。部会各社並びに業界全体として今後とも引き続き対応を検討して参りますのでお客様におかれましては状況をご理解頂きたく何卒宜しくお願い申し上げます。

末筆とはなりましたが、新型株コロナ感染症の拡大が心配される昨今、皆さま、お身体に気を付けてお過ごし下さい。引き続き、日本産業機械工業会業務用洗濯機部会の活動への、ご理解、ご支援の程、宜しくお願い致します。

謹白